

Violento enfrentamiento en capital de Ecuador deja un fallecido

Image not found or type unknown



Ola de violencia en Ecuador

Quito, 19 junio (RHC) Un violento enfrentamiento entre bandas delictivas y vecinos de la parroquia Comité del Pueblo, al norte de Quito, capital de Ecuador, causó la muerte de una persona según reportó hoy la Policía Nacional.

La noche de este domingo, un grupo de personas en ese barrio quiteño quemaron llantas y lanzaron piedras al interior de una vivienda donde presuntamente se comercializa droga, como una medida de rechazo ante varios hechos delictivos allí.

Videos en redes sociales mostraron el momento en que los antisociales al interior del domicilio comenzaron a disparar contra los ciudadanos y el personal policial.

El pueblo unido jamás será vencido, corearon los moradores mientras se veía en llamas el apartamento donde residían los presuntos delincuentes, mientras la zona se convertía en una zona de guerra.

Ante el suceso, varios vecinos se quejaron en las redes por la ausencia de la vigilancia policial en ese populoso barrio, considerado como relegado de la atención municipal y estatal.

El enfrentamiento en la zona del Comité del Pueblo se produjo pocas horas después de que el presidente Guillermo Lasso informara a los ecuatorianos sobre lo que él consideraba, avances en la política de seguridad, especialmente en la incorporación de nuevos agentes y la dotación de municiones a la Policía.

Sin embargo, Ecuador vive una ola de inseguridad que el Gobierno atribuye al auge del narcotráfico y a las disputas de bandas criminales por el control del tráfico de drogas.

Un informe publicado por la emisora Radio Pichincha indica que desde enero hasta el 11 de junio (162 días) de este año, se han registrado 193 matanzas, lo cual implica que en el mismo lugar al menos tres personas fueron asesinadas.

Aunque los hechos de ese tipo ocurren en todo el territorio nacional, la situación en la provincia de Guayas es escalofriante, pues allí en los últimos seis meses se reportaron 94 masacres.

La ciudad de Guayaquil, en la mencionada provincia costera, es considerada un bastión de la violencia, recrudescida con coches bomba, motines carcelarios, cadáveres desmembrados y colgados de puentes, extorsiones y secuestros.

Expertos y la ciudadanía consideran necesaria una estrategia integral, con inversiones tanto para facilitar el trabajo de la fuerza pública como para atacar las causas de la problemática, con más empleo, salud y educación. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/325997-violento-enfrentamiento-en-capital-de-ecuador-deja-un-fallecido>



Radio Habana Cuba